

## Descarta Economía recesión del sector fabril (El Financiero 28/05/13)

Descarta Economía recesión del sector fabril (El Financiero 28/05/13)(Isabel Becerril) Martes, 28 de mayo de 2013 El subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía (SE), Ignacio Navarro Zermeño, descartó una recesión en el sector fabril, como consecuencia de la desaceleración económica que se registra a nivel mundial, y estimó que será para la segunda mitad del año cuando presente un importante repunte en su actividad. Se debe monitorear la situación económica en el entorno internacional, aunque se tiene confianza en que será diferente en los próximos meses. "Estamos siendo realistas; vamos a esperar un poco que el entorno internacional -que está mejorando paulatinamente- nos ayude y que todas las políticas empiecen a entrar en vigor con más decisión en esta segunda mitad del año, para lograr salir de esto." Consideró que después de julio habrá una recuperación en la economía y en sus sectores más importantes, como el automotriz, que volverán a ser punta de lanza. Otras actividades que podrían repuntar de manera importante en el segundo semestre son las asociadas a grandes ramas como la del acero, química, textil, confección y calzado, que siempre están en busca de nuevas opciones. Impulso "México reacciona a la situación mundial, que registró un estancamiento. Tuvimos una desaceleración que le ha pegado de manera importante al sector industrial." En la primera parte de 2013, admitió, la economía enfrentó una importante desaceleración, debido, entre otras cosas, a que como fue cambio de gobierno, las dependencias siguen reordenando su operación y porque no se soltó el gasto público. Al participar en el Primer Foro Nacional sobre Política Industrial, organizado por el Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), precisó que los ejes del desarrollo industrial delineados por la actual administración son el impulso a la innovación, a través de un mayor presupuesto a ciencia y tecnología, y el fortalecimiento del mercado interno mediante mayor acceso de las pequeñas y medianas empresas a las compras de gobierno. Mencionó que en este año se apoyará a las Pymes con cien mil millones de pesos de compras de gobierno.